

Betreff: Info-Tag „Neu in Graz“



A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@stadt.graz.at
www.graz.spoe.at
DVR: 0828157

ANFRAGE

gemäß § 16 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat
von Herrn Gemeinderat Michael Ehmann
an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 17. Oktober 2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Am 24. September fand zum mittlerweile dritten Mal der Info-Tag „Neu in Graz“ statt, durchgeführt vom Integrationsreferat. Eine insgesamt begrüßenswerte Aktion – bietet sich doch damit eine gute Gelegenheit, „Neu-GrazerInnen“ einen Überblick über Leistungen und Angebote der Stadt und damit verbunden selbstverständlich auch über gesellschaftliche Werte zu vermitteln.

Was allerdings nachdenklich stimmt: An diesem Info-Tag nahmen ausschließlich VertreterInnen von Abteilungen bzw. Referate teil, die im Verantwortungsbereich von ÖVP-Stadtrat Kurt Hohensinner stehen, nämlich ABI, Amt für Jugend und Familie, Sportamt, Stadtbibliotheken. Nicht mit dabei waren unter anderem gerade auch für Integration/Migration wichtige Bereiche wie etwa das Frauenreferat (ressortverantwortliche Stadtsenatsreferentin ist Judith Schwentner/Grüne) oder das Gesundheitsamt (KP-Stadtrat Robert Krotzer). Was insofern überaus bedauerlich ist, da gerade Themenfelder wie Frauen, Gleichbehandlung, Gesundheit spezielle Schwerpunkte in der Integration/Migration sein sollten. Angeblich, so wird zumindest kolportiert, waren aber besagte Abteilungen bzw. Referate über diesen „Info-Tag“ nicht informiert bzw. nicht dazu eingeladen.

In diesem Sinne stelle ich daher namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion an dich, sehr geehrter Herr Bürgermeister

die Anfrage:

1. Von wem bzw. in wessen Auftrag und mit welcher konkreten Zielsetzung wurde besagter Infotag konzipiert?
2. War der Info-Tag ausschließlich zur Präsentation der Tätigkeiten von Stadtrat Kurt Hohensinner gedacht?
3. Welche Institutionen/Organisationen wurden eingeladen, sich bei diesem Info-Tag zu präsentieren bzw. den „Neu-GrazerInnen“ für sie relevante Informationen mitzuteilen?
4. Wurden auch Abteilungen/Referate, die nicht in den Verantwortungsbereich von Stadtrat Hohensinner fallen bzw. auch Institutionen und Organisationen, die nicht mit den Ressorts von Stadtrat Hohensinner zusammenarbeiten, zu diesem Info-Tag eingeladen?
5. Bist du bereit, dich dafür einzusetzen, dass beim nächsten „Info-Tag“ gerade im Sinne von Querschnittsarbeit zumindest auch Frauenreferat, Gesundheitsamt sowie alle weiteren, für Neu-GrazerInnen relevante Bereiche des gesamten Hauses Graz über ihre Angebote, Leistungen informieren?